



Freude und Dankeschön im Haus Hohenfried

Beitrag

Die Einnahmen beim Benefiz-Maisingen vom 23. Mai in Bad Aibling kam der Einrichtung Haus Hohenfried zu Gute. Dazu ein kleiner Bericht von der Bereichsleitung:

3.245,50 Euro konnten Eva Eixenberger und Florian Asang dieser Tage an das Haus Hohenfried übergeben. Diese Spende resultiert aus den Einnahmen des fünften Benefiz-Maiansingen in Bad Aibling. Seit 2014 steht das Benefiz-Maiansingen für "besondere Abende – für besondere Zwecke. Traditionelle Volksmusik & Tanz, die Menschen hilft!". Solch ein Abend war den in Hohenfried lebenden Menschen gewidmet.

Unser Dank geht auch an Frau Elisabeth Frankenberger die maßgebliche an der Planung des Event beteiligt war, an die Gäste dieser wunderbaren Veranstaltung und allen Beteiligten auf, vor und hinter der Bühne."

Herzliche Grüße aus Hohenfried.

*Astrid Kreuzer und Dennis Kölpin-Müller
Bereichsleitung Wohnen-Erwachsene Hohenfried*



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Weitere Umgebung